

SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA

BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita	: Perbaikan Jalan Tunggu Proses Lelang
Entitas / Cakupan	: Kabupaten Bandung Barat
Sumber / Hal	: Pikiran Rakyat/Hal.2
Edisi	: Rabu, 9 Mei 2018

Perbaikan Jalan Tunggu Proses Lelang

NGAMPRAH, (PR).-

Perbaikan sejumlah infrastruktur jalan di Kabupaten Bandung Barat sudah diagendakan tahun ini. Namun, saat ini Pemerintah Kabupaten Bandung Barat masih menunggu proses lelang sehingga perbaikan jalan belum terlaksana.

"Perbaikan jalan sudah dianggarkan dalam APBD tahun ini. Kita tunggu proses saja karena perbaikan jalan sudah direncanakan," ujar Pelaksana Tugas Bupati Bandung Barat Yayat T Soemitra di Ngamprah, Selasa (8/5/2018).

Yayat mengakui masih banyaknya infrastruktur jalan yang rusak di wilayah Kabupaten Bandung Barat. Namun, secara bertahap, dia memastikan perbaikan jalan akan dilakukan di seluruh wilayah Kabupaten Bandung Barat.

Untuk mempercepat pelaksanaan perbaikan jalan, Yayat sudah menginstruksikan Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Bandung Barat agar segera melakukakan tender. "Kemarin saya sudah bertemu

dengan Dinas PUPR untuk membicarakan perbaikan jalan ini. Saya minta agar lelang dipercepat," katanya.

Yayat yang hanya tinggal 70 hari menjabat sebagai plt bupati menyatakan akan terus memantau setiap dinas untuk menuntaskan semua program termasuk soal infrastruktur jalan. Selain itu, dia juga berkomitmen untuk mempermudah proses perizinan.

"Sebab, banyak yang mengeluhkan perizinan di Bandung Barat itu lama dan mahal. Ini akan coba kami perbaiki dengan mempermudah dan mempercepat prosesnya," ujar Yayat.

Menurut Yayat, sebagai bentuk tanggung jawab pemerintah selama memimpin lima tahun terakhir, tepatnya sejak 2013-2018 ini, pihaknya sudah menyampaikan Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) kepada DPRD Kabupaten Bandung Barat pada pekan lalu. Dalam LKPJ tersebut, disampaikan juga di antaranya soal pelayanan kepada masyarakat di bidang infrastruktur jalan.

Data Dinas PUPR Kabupaten Bandung

Barat tahun ini akan dikerjakan 238 paket perbaikan jalan senilai Rp 81 miliar lebih. Dana perbaikan jalan berasal dari APBD Kabupaten Bandung Barat termasuk Rp 16 miliar yang berasal dari dana alokasi khusus (DAK). Sejumlah paket tersebut di antaranya perbaikan Jalan Selacau-Cililin dengan panjang jalan 1,5 km, Jalan Cililin-Sindangkerta, Jalan Sindangkerta-Celak, Gunung-halu, hingga Rongga.

Sebelumnya, warga mengeluhkan kerusakan jalan di Desa Galanggang dan Batujajar Barat, Kecamatan Batujajar, Kabupaten Bandung Barat. Sudah bertahun-tahun jalan rusak tersebut tak kunjung diperbaiki sehingga menghambat akses masyarakat setempat.

Kerusakan jalan tersebut berada di sepanjang 300 meter dengan kondisi aspal yang sudah mengelupas serta berlubang di sejumlah titik. Tak hanya itu, buruknya drainase menyebabkan jalan tersebut sering diterjang banjir cileuncang saat hujan turun. **(Cecep Wijaya)*****